

Cuba vence a México en primer juego en tope de fogueo de béisbol



La Habana, 31 may (SW) La preselección cubana de béisbol que se prepara con vista a los Panamericanos de Lima debutó con triunfo de 13-4 ante un equipo de la Liga de México, en la serie de fogueo que realiza en San Luis de Potosí.

La victoria se la acreditó el camagüeyano Yariel Rodríguez. Además trabajaron desde la lomita el villaclareño Pablo Guillén, el espirituano Pedro Álvarez y el holguinero Rafael Sánchez, quien actuó como cerrador.

Según trascendió desde la sede, Cuba abrió con una alineación a base de Yuniesky Larduet, Yoelquis Guibert, Carlos Benítez, Yordanis Samón, Jorge Enrique Alomá, Ariel Sánchez, Andrés Hernández, Junior Ibarra y Yoelkis Céspedes.

El santiaguero Guibert fue el más destacado a la ofensiva con un cuadrangular.

Tomado de Swing completo

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/192162-cuba-vence-a-mexico-en-primer-juego-en-tope-de-fogueo-de-beisbol>



Radio Habana Cuba